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Landkreis Lüchow-Dannenberg  29.04.2014 
Der Landrat 

Sitzungsvorlage Nr.: 2014/729 
Antrag – Eingang per Mail am 28.04.2014 

Antrag der SOLI-Kreistagsfraktion vom 28.04.2014: Lagerung und Verkauf von 
Brennholz, das bei Baumschnittarbeiten an Kreisstraßen anfällt 

 

Ausschuss für Verbraucher-, Umwelt- und Naturschutz, 
Land- und Forstwirtschaft 

13.05.2014 TOP 6 

 

Kreisausschuss 19.05.2014 TOP  
 

Kreistag 23.06.2014 TOP  
 

SOLI- Kreistagsfraktion Banzau,  28.04.2014 
 
 
An die  
Verwaltung des Landkreises Lüchow-Dannenberg 
 
Betr: Antrag für den Umweltausschuss am 13.05.2014, den KA und den Kreistag 
 
 
Wir beantragen für die Tagesordnung folgenden Punkt mit aufzunehmen: 
 
TOP: 
Lagerung und Verkauf von Brennholz, das bei Baumschnittarbeiten an Kreisstraßen 
anfällt 
 
Beschlussempfehlung: 
Der Kreistag beschließt, dass das gesamte Brennholz, das bei Baumschnittmaßnahmen an 
Kreisstraßen anfällt, auf den Bauhöfen der Samtgemeinden gelagert wird und auf einer öf-
fentlich bekannt gegebenen Holzauktion zu den marktüblichen Raummeterpreisen verkauft 
wird. 
 
Begründung 
Baumschnittmaßnahmen sind notwendig, um die Verkehrssicherheit auf den Straßen zu ge-
währleisten. Wir haben erneut beobachtet, dass über die Gewährleistung der Verkehrssi-
cherheit hinaus, Bäume gefällt und über die Maßen beschnitten wurden. Im Winter dieses 
Jahres wurden z.B. an der K6 dreizehn Straßenbäume gefällt, obwohl sie nicht bei der 
Baumschau im November 2013 in das Protokoll aufgenommen wurden. 
Es stellt sich die Frage, was mit dem Holz geschieht. Es liegt die Vermutung nahe, dass die 
über die Verkehrssicherheit hinaus ausgeführten Maßnahmen deswegen geschehen, um 
günstig an Brennholz zu kommen. Um das auszuschließen, wird das gesamte anfallende 
Brennholz auf den Bauhöfen der Samtgemeinden gelagert und dort auf einer Holzauktion zu 
Marktpreisen verkauft. 
Solch eine Holzauktion könnte sich zu einem kommunikativen gesellschaftlichen Ereignis 
entwickeln. 
Die über das erforderliche Maß beobachteten Eingriffe haben negative Auswirkungen auf die 
Natur und verletzen das ästhetische Empfinden vieler Menschen. 
Auch Straßenbäume haben eine vielfältige ökologische Bedeutung und bereichern auf le-
bendige Weise das Landschaftsbild. 
 
Hermann Klepper, 
Mitglied Umweltausschuss   
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Stellungnahme der Verwaltung:     

Wird ggf. als Tischvorlage nachgereicht    

 

Anlagen:   

keine  

 

Finanzielle Auswirkungen:   

keine  
 

  

  
 gez. LR Schulz 
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